

Baloncesto

Un derbi para seguir con vida

El Huniko Gijón necesita ganar al Liberbank Oviedo para presionar a Chantada y Culleredo en la lucha por la segunda plaza de play-off

Gijón, Dani BLANCO
A nadie se le escapa que es un enfrentamiento especial. Hoy, a las 19 horas en el Palacio de Deportes, el Huniko Gijón Basket se juega seguir con vida y esperanzas de optar a la segunda plaza que da acceso al play-off y lo hará midiéndose en el derbi de la Liga EBA ante el filial del Liberbank Oviedo. "No hay ningún tipo de rivalidad, los dos equipos nos estamos jugando mucho, para ellos por desgracia el luchar por no descender y nosotros estamos quemando nuestras opciones de entrar en el play-off", asegura Fran Sánchez.

El técnico desea la mejor de las suertes al equipo ovetense y resalta que "el baloncesto no tiene nada que ver con el fútbol, no tengo ningún tipo de rivalidad hacia el Liberbank, más allá de que es un partido de rivalidad asturiana. Ojalá tengamos el año que viene tres o cuatro equipos en la Liga EBA, sería perfecto para el baloncesto asturiano", explica Fran Sánchez.

El entrenador del Huniko Gijón Basket podrá contar con toda la plantilla a su disposición ya que se espera que Ryan Ejim y Carlos Suárez lleguen a tiempo para la cita, aunque lo harán merced a condiciones.



Fran Sánchez, en el centro, da instrucciones a sus jugadores. | JUAN PLAZA

Fran Sánchez:
"El baloncesto no es como el fútbol, no hay ningún tipo de rivalidad"

Al margen de lo que se juega el equipo gijonés en la cancha, el Huniko estará pendiente de lo que ocurra con dos rivales directos en la lucha por la segunda posición. La jornada, además, será con horario unificado. "Solo pensamos en ganar los dos partidos que nos quedan, empezando por

este, y esperar el fallo de los demás, no nos hemos ganado el derecho a depender de nosotros mismos", explica. En esa línea, estarán pendientes del Culleredo-Innova y del Chantada-Betanzos. En ambos casos, a los gijoneses les beneficiaría una victoria visitante. "Tenemos que pensar en sacar nuestro partido, intentar solventarlo lo más pronto que se pueda para que el marcador llegue a otras pistas y tratar de que se pongan nerviosos, pero lo más difícil será vencer al Liberbank", comenta el entrenador de Blimea.

El técnico, en el aire

El duelo ante el conjunto ovetense puede ser especial para el técnico Fran Sánchez. La entidad gijonesa tendrá elecciones en su directiva de cara a la próxima temporada, por lo que su futuro está en el aire al estar vinculado al equipo solo esta temporada. "No sé lo que va a pasar el próximo año, entra dentro de las posibilidades de que éste sea el último partido con el Huniko como local", asegura Fran Sánchez, uno de los grandes emblemas del equipo gijonés desde su creación. Antes de afrontar el futuro, tratará de que su equipo venza el derbi y siga con opciones de entrar en el play-off de ascenso.

El Oviedo gana en Valladolid y se mete en play-off

Valladolid **79**
Oviedo **85**

Carramimbre Valladolid: Alvarado (2), Gantt (20), Reyes (15), Ace-koya, Aboubacar (4) - cinco inicial- Mike Torres (2), Kazadi (11), Astilleros (2), De la Fuente (16), Novas (7) y Hayes.

Liberbank Oviedo Baloncesto: Roope Ahonen (9), Steven Spieth (4), Davis Geks (10), Rolandas Jakstas (9) Cliver Arteaga (15) - cinco inicial- Bryce Douvier (6), Joey Van Zegeren (6), Sergio Ustente (11), Ignacio Rosa (10), Alonso Meana (5) y Antón Bouzán.

Parciales: 20-17; 20-29; 18-16; 21-23

Árbitros: Uruñuela Uruñuela, Garvín Domingo y Aranzana García. Excluyeron por cinco faltas a Roope Ahonen.

Polideportivo: unos 3.500 espectadores.

Pepe PÉREZ

Por cuarto año consecutivo, el Liberbank Oviedo luchará por el subir a la ACB. Los carbayones se aseguraron ayer su presencia en el play-off tras una trabajada victoria en la cancha del Valladolid (79-85). El equipo ovetense se sobrepuso al parcial inicial y fue mejor en líneas generales.

Balonmano

El Liberbank Gijón, favorito ante el colista Castellón

Gijón, J. J.
El Liberbank Gijón afronta esta tarde (18.30 horas) un partido en el que está obligado a lograr la victoria para seguir luchando por una plaza europea. El rival es el Castellón, último clasificado y virtualmente descendido, pero que pelea y no pone la victoria fácil a ningún rival.

Diego Lafuente tiene la duda sobre el estado físico de Mariuzza Faría con problemas en la espalda. Su sustituta la pasada jornada ante el Canyalemar Valencia fue la brasileña Dani Joia, que cumplió la tarea con buena nota, por lo que podría repetir en la cancha castellanense. Una victoria ser-

viría a las gijonesas para recuperar la cuarta plaza ya que el Atlético Guardés perdió ante un Rocasa cada vez más líder.

En la **Primera masculina** el DKV Gijón busca romper su racha negativa y lograr una victoria que le asegure matemáticamente la permanencia. Para ello deberá ganar al Cañiza en un partido que se disputa a las 19.30 horas en el pabellón de La Arena.

Por su parte, el Grupo IMQ se desplaza a la cancha del Salamanca (19.30 horas) en un encuentro sin nada en juego para ninguno de los dos equipos más allá de mejorar sus actuales posiciones en la clasificación.

Hockey sobre patines

El Telecable Gijón repartirá minutos ante el Liceo

Gijón, J. J.
Ganar y esperar fallos de los rivales. Al Telecable Gijón no le queda otra si quiere luchar por revalidar el título de Liga. Esta tarde (19.15 horas en Mata Jove) el partido no debe suponer problema alguno para las gijonesas ya que el rival es el último clasificado, Liceo de La Coruña, que lleva sin conocer la victoria en toda la temporada.

A pesar de todo, las jugadoras de Fernando Sierra no se relajarán porque en la mente está el partido de la pasada temporada en la que la situación era similar y las gallegas arrancaron un empate.

No obstante, y sobre todo si la marcha del encuentro lo propicia, el técnico gijonés dará minutos a las jugadoras menos habituales. El partido será especial para María Sanjurjo ya que se enfrentará a las que hasta esta temporada fueron sus compañeras ya que desarrolló toda su carrera en el Liceo.

El equipo y los aficionados estarán también con un ojo puesto en lo que puedan hacer Palau i Plegamans y Manlleu en sus respectivos partidos ya que de sus fallos va a depender que el Telecable Gijón pueda reincorporarse a la lucha por el título de la OK Liga.

Fútbol

Jesús Lastra se incorpora a la portería del Gijón Industrial

Gijón, D. BLANCO

El Gijón Industrial ya tiene portero para lo que resta de temporada. Tras la lesión de Iván Llamas ante el Ceares, la directiva fabril se ha movido en busca de un recambio que ya tiene nombre propio: Jesús Lastra. El guardameta, con gran experiencia en la categoría y que ya militó en el conjunto gijonés entre las temporadas 2009-2010 y 2012-2013, se ejerció ayer bajo las órdenes de Chiqui de Paz. Lastra se encontraba en la actualidad en el TSK Roces, que milita en Regional Preferente.